

El Cordobés saldrá para América hoy, martes y 13

*Después de su estancia en
París estuvo en su finca
con el escritor Marino
Gómez Santos, que escri-
birá un libro de su vida*

Realizó la primera tiente
en su ganadería y puntua-
lizó la temporada de

América con Chopera hijo

Esa explosión de curiosidad admirativa que despierta El Cordobés por donde quiera que va ha tenido un nuevo verdadero alboroto en su reciente estancia en París, que le ha entregado su admiración con oleadas de asalto juveniles y resentirsele la muñeca dañada, en curación vendada de escayola, al tener que firmar innumerables autógrafos en los más originales materiales, desde el tarjetón a realizarlo en el bloque de un automóvil para grabarlo luego.

Ganadero y torero

Durante su estancia obligada en el campo para reposo y consolidación de las fisuras en la muñeca derecha, El Cordobés ha realizado su primer tentadero en su flamante ganadería, que piensa seleccionar a rajatabla para, en poco tiempo, tener una vacada de verdadero cartel.

En esa selección dio sus capotazos, y si admitió algunos asesoramiento, en definitiva el criterio de selección fue el suyo personal.

No hay que decir que asistieron muchos amigos a esta fiesta campera y que periodistas y fotógrafos asediaron a Manuel Benítez antes de emprender su viaje a la capital de Francia, de la que regresó a toda prisa, sin pasar incluso por su casa de Madrid, para volver a su finca cordobesa, en la que de modo privado tuvo una entrevista con Manolo Chopera, el hijo del popular empresario, que a todas las corridas de este famoso diestro le acompaña, y los dos puntualizaron muy en secreto el desarrollo de la campaña de El Cordobés en tierras de América.

Corridas en América

El nombre de El Cordobés figurará en la temporada que en la capital de Méjico se va a celebrar en El Toreo, antes de comenzar las corridas clásicas en la Monumental México, y de aceptar Chopera todos los ofrecimientos de contrato que le solicitan para el espada de Córdoba, éste tendría una temporada tan intensa como la de España, que tuvo que interrumpir por el peligro de quedarse manco si no atendía a curarse su dañada mano diestra.

Un libro de Gómez Santos

Antes de su viaje a tierras de América, que lo emprenderá desde Barajar hoy, 13, El Cordobés citó en su finca de Córdoba al escritor y periodista Marino Gómez Santos, que, por encargo de una importante editorial madrileña, escribe un libro acerca de El Cordobés, y sólo se disponía de poco tiempo para el dialogar y lejos del bullicio que se forma con Manuel Benítez, permanente actualidad.

Digame 13 NOV 1964